

# Noune, l'enfant de la Préhistoire

## Episode 4

Cachés dans les hautes herbes, Noune et Pah observaient les rennes qui s'abreuyaient.

Tout à coup, Noune aperçut un lynx qui rampait vers un faon éloigné de sa mère. « Il va le tuer... empêche-le ! », chuchota Noune.

Pah, saisissant son propulseur lança une sagaie qui atteignit le fauve au moment même où il bondissait.



Avec la peau du lynx, Malina fit un sac pour aller à la cueillette. Les dents furent données à Mougo pour qu'il les perce et en fasse un joli collier pour Noune. Pah profita de cette aventure pour expliquer à Noune que le danger était partout, qu'il ne fallait jamais s'éloigner seul du camp et qu'un petit garçon ne pourrait rien faire contre un lynx affamé. C'était la loi du plus fort.

Avec l'automne, les saules et les ormes avaient pris de belles couleurs. Le vent devenait plus froid et faisait tourbillonner les feuilles. Noune observait un écureuil occupé à récolter des glands qu'il cachait dans un trou d'un vieux chêne. Malina apparut tenant à la main sa nouvelle besace.

« Où vas-tu ? » demanda Noune.

« Viens avec moi et tu verras » lui répondit-elle.

« Pourquoi est-ce que tu ramasses ces petits cailloux marron ? » demanda Noune.



« Ce sont des noisettes, c'est bon à manger » répondit-elle.

Il en ramassa une et la mit dans sa bouche.

« Aïe c'est dur ! »

Alors sa sœur lui montra comment il fallait casser la coquille à l'aide d'une pierre.